

# Karneval zum Anfassen

Völl Freud zu Gast der Jonagemeinde



Clowns, Raketen und jede Menge Spaß – dafür sorgte am Sonntagnachmittag die KG Völl Freud beim Kinderkarneval in der Jona-Gemeinde. 150 kleine und große Jecken füllten den Saal bis auf den letzten

Beim Kinderkarneval der KG Völl Freud im Jona-Gemeinde-saal trieb auch Clowin Mickey ihre Späße. Foto: C. Seidel/far

Platz. Alle Vereinsgruppen und Solisten der Völl Freud zeigten ihr Können: die Tanzgarde unter Regie von Sigrid

und Astrid Notthoff; Alexandra Bühne mit ihrem Mitmach-Song und Tanzmariechen Svenja Winkelmann. **M.H.**